
令和５年度 第１２回３月宇検村農業委員会定例総会議事録

※ 日 時 令和 6年 3月 25日（月） 午前 9時 から

※ 場 所 元気の出る館

※ 出席した委員

１．渡委員 ３．坂井委員 ４．時田委員

５．前田委員 ６．森委員 ８．石原委員

※ 欠席した委員

２．保池委員 ７．重野委員

※ 出席した職員

古島補佐、推進員１名

議事日程

・開会の宣言 宇検村農業委員会事務局 古島 幸夫 君

・会議の宣言 宇検村農業委員会会長 石原 将央 君

・日程第１ 議事録署名委員の報告 ５番 前田委員・６番 森委員 を指名

・日程第２ 会期の決定 令和 6年 3月 25日(月)の 1日間に決定

・日程第３ 諸般の報告 無し

・日程第４ 協議事項 第 19号 『非農地証明願いについて』

・日程第５ その他

・日程第４ 協議事項 19第号 『非農地証明願いについて』

○議 長 議案 19 号を議題に供します。事務局より議案の朗読と説明をお願いします。

○事務局 (資料参照上説明) 願請人が○○さん、奄美市の司法書士が代理人として

委任された案件です。承認を受けようとする土地の所有地は７カ所あります。登

記簿上は畑、田となっておりますが、すべての農地は２０年以上非耕作状態で、

原野化しており、農地としての復旧は困難な状況です。

○議 長 只今の報告のとおり、議案第１９号について、これより質疑に入ります。

○議 長 すべての土地に地籍調査が入っていないためだいたいの字図でしか確認できな



いということです。今地籍調査自体が約何％？

○事務局 今が約３０％ですね。

○３ 番 親から譲り受けている人だったら非農地にできるのだけど。地籍調査をすれば農

地自体を切り替えて一括で原野にできる。

○議 長 ただ地籍調査は昔から予算が少ないため進まないという現実がある。

○１ 番 この字図というのは丁度の数字じゃないよね？

○事務局 資料の登記簿謄本の○○㎡というのは間違いないですね。ただ実際の山や畑

の面積の方がが大きくなっているというのは多いです。

○議 長 ほとんどが過小申告ですね。

○議 長 他に質疑はありませんか。

○議 長 質疑なしと認めます。これをもって質疑を終了します。本案について許可するこ

とに賛成の諸君の挙手を求めます。

～ 全 員 挙 手 ～

○議 長 全員挙手でございます。よって本案は許可することに決定いたします。

・日程第５ その他

農地中間管理機構に係る転貸（元気の出る公社）

○議 長 その他、ご意見等ございますか。

質問、意見等がないようですので、本日の日程は全部終了しました。

これをもって、令和５年度第１２回３月定例総会を閉会します。


